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Requeiro Mesa apcSs ouvido o Plenário, seja remetido 
ofício ao Exm14 Senhor Prefeito Municipal de Cabo Frio, áp1,1 
citando do mesmo, que dentro do possível, preste a esta Casa, 

"as seguintes informaçOesi 

. como se denomina a Comissão responsável pela mana 
:tenção do Estâdio Municipal Hermenegildó Barcellon; 

. Quais os.nomes dos camponentes da CoMissão ora men 
cionada; 

c).. Quais as providâncias tomadas por parte dessa comia 
0 não, at4 a presente data; 

d) -Quais os motivos primordiais do abandono do Estádio Muna 
cipal Hermenogildo Barcellos. 


